



24 de febrero de 2007

La Confederación Hidrográfica del Segura digitaliza su archivo general

La CHS implanta un sistema de digitalización documental en el archivo general, ubicado en el Embalse de Santomera

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) dispondrá de un Archivo General digitalizado con el objetivo de facilitar el acceso a los documentos, que están almacenados en el Embalse de Santomera.

Para ello, la CHS invertirá 29.200 euros en la implantación de un sistema de digitalización documental en el Archivo General, cuyo plazo de ejecución previsto es de 6 meses. De esta forma, el organismo de cuenca continúa con su apuesta para potenciar el Embalse de Santomera y la Casa del Agua, y que se convierta en el foco de divulgación de la Cultura del Agua en la Región de Murcia.

Al respecto, hay que recordar que la CHS y Cajamurcia han firmado un convenio de colaboración para poner en marcha en la Casa del Agua una oferta cultural mediante acciones de difusión y divulgación de todo tipo de cuestiones relacionadas con el uso del agua (su gestión, ahorro, depuración, relación con el medio ambiente y la naturaleza, la historia, etc.), así como con todo aquello que pueda incluirse en la Cultura del Agua.

Al amparo de este convenio, la Casa del Agua de la CHS podrá acoger exposiciones, talleres educativos; visitas guiadas de centros educativos y de cualquier entidad pública o privada; cursos, jornadas, charlas o conferencias. Además, se creará un Centro de Documentación sobre el Agua, cuya base, entre otros, serán los archivos de la propia Confederación Hidrográfica, con sus correspondientes programas de conservación de los mismos y de tratamiento de la información allí existente, para su puesta a disposición de investigadores y estudiosos.

La Casa del Agua también acogerá la realización de experiencias con el agua, demostración de nuevas tecnologías y sistemas de depuración y desalación, al tiempo que se harán demostraciones de riegos con nuevas tecnologías, mini depuradora y una exposición permanente al aire libre.

Las dos instituciones tienen un interés común en realizar acciones cuyo objetivo sea divulgar, difundir y promover el buen uso y gestión del agua, en particular en cuanto a ahorro y regeneración, por lo que tanto la CHS como la Fundación Cajamurcia confían en que las iniciativas que se celebren en la *Casa del Agua*, enmarcadas en el ciclo *La Cultura del Agua*, sirvan como referente de la importancia social que este recurso ha tenido y tiene en la Región de Murcia y en la Cuenca del Segura.